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Interrogazione – Asilo Tenero: articolo sulla La Regione del 12.09.2015 

 

 

Gentile Signora, Egregi Signori, 

 

mi riferisco all’articolo apparso lo scorso 9 settembre sul quotidiano La Regione, 

ad opera del giornalista Davide Martinoni, nel quale si annuncia una svolta decisiva del 

progetto asilo. 

In particolare si legge che il capodicastero scuola Pelossi si rallegra della decisione presa a 

maggioranza dei municipali, con la quale si potrà far capo ad un nuovo progettista che 

elaborerà un nuovo concorso d’architettura.  

Il concorso, che prevede l’ampliamento del centro scolastico esistente al posto di una 

nuova sede, permetterà di risparmiare almeno la metà dell’investimento inizialmente 

previsto. 

 

Ritengo che se tale notizia fosse confermata, la decisione del municipio avrà una portata 

politica non indifferente. 

Chiedo quindi al Lodevole municipio quanto segue: 

1) Verrà indetto un nuovo concorso di progettazione? 

2) Il concorso prevede l’ampliamento della scuola esistente? 

3) Corrisponde al vero che i costi totali dell’investimento non supereranno i 4 - 5 

milioni? 

 

Visto l’importanza del tema chiedo che l’interrogazione e la risposta del municipio siano 

trasmesse a tutti i consiglieri comunali. 

 

Ringrazio per l’attenzione e in attesa di una Vostra gentile risposta colgo l’occasione per 

porgervi i miei migliori saluti. 

 

  

 

 

Stefano Ghezzi 

Consigliere comunale PLR 


